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        CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

   Sessão Ordinária realizada no dia 23/05/2017 

      BOLETIM Nº  021-01/2017 

                   E X P E D I E N T E 

******************************************************************************* 

PODER EXECUTIVO: 
 

- PL nº 057-01/2017 –  Altera o art. 4° da Lei Municipal n° 8.194, de 19 de 
agosto de 2009, que Regulamenta a Concessão dos Benefícios Eventuais da 
Política da Assistência Social, e dá outras providências 

- PL nº 058-01/2017 -  Altera os incisos do art. 12 Lei Municipal n° 8.903, de 19 
de julho de 2012, que “Aprova o Plano de Revitalização do Bairro Centro, zona 
antiga de Lajeado e estabelece condições especiais de uso e ocupação do solo, 
cria mecanismos de planejamento e gestão, e dá outras providências”. 

- PL nº 059-01/2017 -  Cria o Programa Pavimentação Comunitária de vias 
urbanas (PPC), dispõe sobre sua execução e dá outras providências. 
 

- Ofício nº 325-01/2017 -SEAD –  Em atenção ao Ofício nº  395-01/2017,  para 
que notifique o proprietário do terreno, localizado na Rua Liberato Vieira da 
Cunha, em frente ao nº 872, no Bairro São Cristóvão, para que o mesmo 
providencie a limpeza e roçada da área, pois a vegetação está altíssima e com a 
presença de bichos peçonhento 
Ofício nº 396-01/2017 –  para que notifique o proprietário do terreno, localizado 
na Rua Luisa Stein, ao lado da residência de nº 279, no Bairro Jardim do Cedro, 
para que o mesmo providencie a limpeza e roçada da área, pois a vegetação está 
altíssima e com a presença de bichos peçonhentos. 
Ofício nº 398-01/2017 - cópia do contrato e o nome de quem será o responsável 
pela elaboração do Plano Diretor e o referido currículo do mesmo. 
 

- Ofício nº 330-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  456-01/2017  sobre 
uma nova célula de captação de lixo. 
 

- Ofício nº 331-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  370-01/2017 
extrato dos pagamentos realizados até o presente momento, referentes à obra de 
ampliação da EMEF Pedro Welter, localizada no bairro Floresta. Segundo placa 
informativa da obra localizada em frente à Escola, o investimento total na 
ampliação do educandário seria de R$ 1.160.431,37, sendo que R$ 910.431,37 
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seriam recursos municipais e R$ 250.000,00 recursos federais. Informações 
extraoficiais dão conta de que os recursos federais teriam sido cancelados e a 
comunidade necessita saber como a obra será finalizada. 
 
Ofício nº 374-01/2017 – Sobre instalação de cozinha central nas escolas e 
Projetos Vida. 
 

- Ofício nº 334-01/2017 -SEAD –    A Lei Orgânica Municipal, no seu artigo 
106, Inciso II, tem como data limite para entrega da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO) à Câmara Municipal dos Vereadores de Lajeado o dia 31 
de maio do corrente ano. Contudo, tendo em vista a prorrogação do prazo de 
envio do Plano Plurianual (PPA), por esta Casa  (ofício n.º 019-01/2017 – GAP, 
de 21 de março de 2017), para o dia 31 de maio de 2017 e sendo a LDO um 
trabalho subsequente ao PPA solicito a Vossa Excelência a prorrogação do 
prazo para envio, até o dia 31 de julho de 2017. Cabe salientar que nas últimas 
duas legislaturas a Lei de Diretrizes Orçamentárias foi encaminhada, no 
primeiro ano de cada governo, em data posterior ao limite fixado na Lei 
Orgânica Municipal devido à complexidade de sua elaboração e do PPA. Ainda 
informo que tal prorrogação não acarretará nenhum ônus aos munícipes ou ao 
Poder Legislativo. 
 

- Ofício nº  338-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  411-01/2017  sobre 
a criação de dispositivos para regulamentar a utilização de ginásios municipais. 
 

- Ofício nº  343-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  447-01/2017  que 
os pacientes que utilizam o transporte a Porto Alegre, possam desembarcar em 
frente a própria Secretária e não no Parque Professor Theobaldo Dick ou na 
Antiga Rodoviária, pois muitos reclamam de chegarem após as 21:00hs da noite 
nestes locais e por isso temem por sua segurança, visto que não há fluxo de 
pessoas nesse horário naqueles locais e nem pontos de táxis próximos. 
Ofício nº 448-01/2017- como ficará a situação no Posto de Saúde do Bairro 
Moinhos, visto que segundo informações, o médico que atende no local entrará 
de férias e os mesmos temem ficar sem atendimentos devido a esta situação. 
 

- Ofício nº  344-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  376-01/2017 
possibilidade de que os moradores do bairro São Cristóvão que utilizam o 
transporte a Porto Alegre, possam desembarcar no Estacionamento da Empresa 
localizada no bairro e não em frente à Secretaria, pois isto ajudaria a todos, 
tendo em vista que não precisariam arcar com transporte para se locomover até 
em casa. 
Ofício nº 379-01/2017- previsão para a retomada das obras na reforma ESF 
Campestre. Esta solicitação visa atender a comunidade em geral, 
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principalmente as famílias que são atendidas naquele bairro e que hoje 
precisam se deslocar para outras unidades para serem atendidas. 
Ofício nº 382-01/2017- O porquê da demora dos remédios oriundos do Governo 
Estadual à Farmácia Escola, para o fornecimento dos mesmos às pessoas que 
dependem e necessitam deles. 
 

- Ofício nº  345-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  420-01/2017  
Nome dos 03 médicos que trabalhavam na UPA, no turno da tarde até as 19:00 
horas do dia 19/04/2017 - Quantos atendimentos cada um deles realizou neste 
dia. - Solicito também que envie a esta Casa o número de pessoas que foram 
atendidas neste dia na UPA, com seus respectivos nomes, endereços e fone de 
contato. Estas informações são para entender os motivos do péssimo 
atendimento na UPA nesta data, inclusive com relatos de pessoas que chegaram 
às 14:00 e foram atendidos após as 20:00 
Ofício nº 427-01/2017- relação de remédio que são distribuídos pela Farmácia 
Popular, através de repasses financeiros Federais e Estaduais. 
Ofício nº 430-01/2017- que seja feita a contratação URGENTE de mais médicos 
para atenderem nos Postos de Saúde do município, pois são inúmeras as 
reclamações de diversos bairros de que as consultas são agendadas para 
aproximadamente 20(vinte) dias, devido à grande demanda de atendimentos, e 
a pouca quantidade de profissionais para fazê-los, o que acaba prejudicando a 
todos. 
 

- Ofício nº  346-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  408-01/2017 
verificar a denúncia que chegou ao Vereador Marquinhos Schefer de que estaria 
havendo o desvio de telhas localizadas no Parque do Imigrante. E se esta 
informação estiver correta que sejam tomadas as devidas providências, pois 
este tipo de situação é inadmissível. 
 

- Ofício nº  348-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  403-01/2017 que o 
conserto dos semáforos instalados no município não sejam realizados pelos 
Agentes de Trânsito, pois caracteriza desvio de função. Sugere ao município 
que capacite um funcionário para os devidos reparos, tendo em vista que a 
empresa Sinacom Indústria e Comércio de Sinalização Viária Eireli EPP, situada 
na Cidade Rio do Sul – SC, que ganhou o processo de licitação de manutenção, 
não possui nenhum responsável no município para os reparos urgentes. 
Ofício nº 404-01/2017- viabilidade em alterar a função dos Fiscais de Trânsito, 
incluindo as atribuições inerentes à técnica em sinalização e fiscalização de 
posturas. Com o aumento das atribuições funcionais, deve-se propiciar a 
consequente valorização financeira dos trabalhadores. 
Ofício nº 410-01/2017- entrar em contato com a Empresa responsável pelo 
Transporte Público no Bairro Conventos, cobrando providências quanto a 
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Ônibus com acesso para cadeirantes. Segundo relatos de pessoas que 
necessitam destes serviços, os mesmos não conseguem usar o transporte. 
 

- Ofício nº  349-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  371-01/2017  sobre 
previsão de instalação de rótula nas Avenidas Amazonas e Senador Alberto 
Pasqualini. 
Ofício nº 378-01/2017-  previsão de colocação de um temporizador para 
passagem de pedestres na sinaleira do Bairro Jardim do Cedro. 
 

- Ofício nº  350-01/2017 -SEAD –  Poder Executivo solicita a reserva do 
Plenário da Câmara Municipal de Vereadores de Lajeado no dia 29 de maio de 
2017, às 8 horas e 30 minutos, para que o Poder Executivo, em cumprimento ao 
artigo 9, § 4º, da Lei Complementar nº 101/2000 (LRF), realize Audiência 
Pública para demonstração e avaliação do cumprimento das metas fiscais 
referente ao 1º Quadrimestre de 2017. 
  Aproveitamos o presente ofício para convidar formalmente os 
senhores vereadores, assessores e a comunidade em geral para que se faça 
presente ao evento. 
  

- Ofício nº  352-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  432-01/2017 
disponibilização de uma linha telefônica com o aplicativo WhatsApp; e a 
divulgação dessa linha, pelos órgãos competentes de divulgação; para que os 
munícipes tenham maior acesso junto a ouvidoria municipal, para fazerem suas 
reclamações e elogios com foto, vídeos e textos se necessário for. 
 

- Ofício nº  355-01/2017 -SEAD –  Poder Executivo solicita a retirada do 
Projeto de Lei nº 050-01/2017 que “ Cria o Programa Pavimentação 
Comunitária de vias urbanas ( PPC), dispõe sobre sua execução e dá outras 
providências.  
**************************************************************************************** 
MUNICIPAIS: 
 
- Coordenadoras das EMEIs de Lajeado, encaminha Ofício agradecendo a 
votação ao Projeto de  Lei nº 45-01/2017 bem como a emenda proposta por esta 
Casa a favor do pagamento retroativo a janeiro.  
****************************************************************************************** 
PODER LEGISLATIVO ( PROJETOS DE LEI CMs )  
 
ELOEDE MARIA CONZATTI: 
Projeto de Lei CM 049-01/2017 - Altera o mapa do Zoneamento de Uso do Solo 
da Lei Municipal nº 7.650/2006, que Institui o Plano Diretor de 
Desenvolvimento Integrado de Lajeado. 
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ILDO PAULO SALVI: 
Projeto de Lei  CM 050-01/2017 - Altera dispositivo da Lei municipal nº 
7.955/2007 e dá outras providências. 
 
MARIELA PORTZ, WALDIR GISCH, MOZART LOPES E FABIANO 
BERGMAN  
Projeto de Lei CM 051-01/2017 - Obriga as empresas contratadas pelo Poder 
Público para prestação de serviços que utilizem veículos automotores ou 
equipamentos automotores, para essa finalidade, e que sejam remuneradas por 
quilômetro rodado, por hora trabalhada ou por roteiro pré-determinado ou 
estimado a instalar, nesses veículos ou equipamentos, dispositivo de 
rastreamento e monitoramento via satélite com tecnologia Global Positioning 
System – GPS –, Global System for Mobile – GSM – ou General Packet Radio 
Service – GPRS – e dá outras providências. 
 
 
CARLOS EDUARDO RANZI, NILSON DO ARTE, EDER SPOHR,  
ARILENE DALMORO, WALDIR BLAU, ILDO PAULO SALVI, PAULO 
ADRIANO DA SILVA  
Projeto de Lei CM 052-01/2017 - Dispõe sobre a divulgação das listagens dos 
pacientes que aguardam por consultas com especialistas, exames e cirurgias na 
rede pública do Município de Lajeado e dá outras providências. 
******************************************************************************************* 
FABIANO BERGMANN (Req. 448 e 459/2017 Ind. 195) 
 
Req. 448/2017 - Encaminha à Administração Pública Municipal o Anteprojeto 
de criação de incentivos para pequenas empresas e empresas do município de 
Lajeado. 
 
Req. 459/2017 – Solicita à Administração Municipal/Secretaria da Cultura 
Esporte e Lazer (SECEL), em parceria com a pasta da Agricultura, construa um 
palco fixo no Parque de Eventos do Bairro Floresta. A construção de um palco 
fixo facilitaria muito, não precisando ser montado e depois desmontado a cada 
evento, o que gera custos para o município,  o material a ser usado pode ser a 
madeira que a Secretaria de Agricultura tem em estoque, com a derrubada de 
árvores no Parque dos Dick e proximidades. 
 
-Solicita a Secretaria de Obras /Iluminação Pública, que solucione o problema 
na Av. Amazonas, entre as ruas: Canários e Beija Flor, não tem nenhuma 
luminária funcionando no local.   
 



Página 6 de 12 

 

- Solicita um estudo sobre a iluminação na pista de laço no Parque de eventos. 
Muitos laçadores reclamaram da altura das estruturas, o que segundo eles 
prejudica a visão nas provas noturnas.   
 
- Limpeza e manutenção da parada de Onibus na Rua: Paulo Emílio Thiesen, 
em frente a Lagoa, próximo a Escola Nova Viena, no Bairro Olarias. 
 
 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 449/2017 e Ind. 189) 
 
Req. 449/2017 – Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal/, SED que 
seja informada a esta Casa Legislativa se está correta a informação que chegou 
até este Vereador de que não está havendo a entrega de verbas para a Escola de 
Educação Infantil Pequeno Lar no bairro Olarias nem para a compra de gás de 
cozinha. Caso esta situação for verídica, expliquem também qual o motivo 
disso, tendo em vista o quanto prejudica as crianças que frequentam o local. 
 
- SOSUR: solicitando a substituição de uma lâmpada queimada no poste 
localizado na Rua Delfino Costa em frente ao número 207 no bairro Conservas, 
pois os moradores reclamam da insegurança no local devido à falta de 
iluminação. 
 
- SOSUR: solicitando que sejam tomadas as devidas providências quanto ao 
asfalto da Rua Ana Judite Pitol no bairro Moinhos d’Água, pois os moradores 
reclamam de o mesmo estar muito acima do nível das residências o que em dias 
de chuva faz com que a água acabe invadindo as mesmas. 
 
- SOSUR: solicitando a substituição de lâmpadas queimadas localizadas no 
Parque Professor Theobaldo Dick, pois os utilizadores reclamam da 
insegurança no local devido à falta de iluminação. 
 
- SOSUR: reiterando a solicitação de que seja feito o patrolamento e colocação 
de material (brita/saibro) e também melhorias estruturais na Estrada Geral de 
Alto Conventos nas proximidades do Cemitério Católico, pois os moradores 
reclamam das más condições em que se encontra a mesma. 
 
- SOSUR: solicitando melhorias na Rua Roberto Fridolino Kolling no bairro 
Florestal, pois segundo os moradores a mesma se encontra em péssimo estado 
de conservação. 
 
- SOSUR solicitando que seja feita a substituição de uma parada de ônibus 
localizada na entrada da Rua Capitão Pedro Siebra no bairro Universitário, pois 
ela se encontra em precário estado de conservação, sendo que segundo os 
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moradores que a utilizam em dias de chuva é necessário que seja feito o uso de 
guarda-chuva em baixo da mesma. 
 
 
MOZART PEREIRA LOPES (Ind. 190) 
 
- Solicitamos ao Departamento de Trânsito, que providencie na colocação de 
placas indicando quais as ruas que são preferenciais no Bairro São Bento, pois 
está acontecendo vários acidentes. 
 
- Solicitamos a Secretaria Municipal da Agricultura que providencie no 
recolhimento do lixo verde ao redor do antigo campo do Lajeadense, Bairro 
Florestal. 
 
- Solicitamos ao Departamento de Trânsito, que providencie na instalação de 
um “QUEBRA-MOLAS”, na Rua E nos prédios do Novo Tempo II e a instalação 
de lixeiras no Bairro Santo Antônio. 
 
 
EDER SPOHR (Req. 450/2017 e Ind. 191) 
 
Req. 450/2017 – Solicita ao Senhor Prefeito Municipal, Marcelo Caumo e para o 
Secretário da Segurança Pública, Paulo Roberto Locatelli Gandin, para que faça 
com extrema urgência um estudo técnico e de impacto social para implantação 
de uma lombo-faixa, ou quebra-molas na Rua Reinoldo Alberto Hexsel, em 
frente aos números 286 e 291, no loteamento dos médicos, bairro São Cristóvão. 
Esta demanda já foi encaminha diversas vezes por este Vereador, a pedido dos 
moradores e até hoje não obtivemos resposta. Importante frisar que esta 
demanda é de extrema importância para a segurança dos moradores e 
frequentadores desta localidade, pois os motoristas imprimem alta velocidade 
nesta rua que conta com uma praça de lazer. Além disso, em dias de semana 
seu movimento aumenta consideravelmente devido ao grande número de 
veículos que a utilizam para se deslocar até a UNIVATES. 
 
- Solicita a Secretaria do Desenvolvimento Econômico, Turismo e Agricultura 
(SEDETAG), especificamente ao Diretor do Departamento de Agricultura, para 
que faça o recolhimento de lixo verde em frente à EMEI Pequeno Aprendiz, no 
bairro São Bento. 
 
- Solicita a Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SOSUR), que faça a troca de 
lâmpada queimada em um poste na Rua Érico Weber, em frente ao número 
1410, bairro São Bento. 
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- Solicita a Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SOSUR), que faça a 
instalação do suporte e da lâmpada de iluminação pública em um poste 
localizado na Rua Carlos Spohr Filho, em frente ao número 4646, no bairro São 
Bento. 
 
- Solicita a Secretaria da Segurança Pública (SESP), especificamente ao Diretor 
do Departamento de Trânsito, para que faça a colocação de mais placas 
sinalizadoras na rotatória do túnel que liga os bairros São Cristóvão e 
Campestre. Esta demanda já foi solicitada por este vereador em outra 
oportunidade e até o momento não fomos atendidos. Vale ressaltar o 
movimento intenso neste local e os perigos constantes que enfrentam os 
motoristas e pedestres diariamente. 
 
- Solicita a Secretaria da Educação (SED), que faça melhorias no Projeto Vida do 
Bairro Santo Antônio, como: fechamento das paredes até o teto, pois existe um 
espaço em aberto onde entra vento e chuva, calçadas do entorno do prédio e 
outras reformas de manutenção elétrica e hidráulica em geral. 
 
WALDIR SÉRGIO GISCH (Ind. 192) 
 
- Solicita à Secretaria de Agricultura (SEDETAG) o recolhimento de lixo verde 
nos Bairros Americano, Hidráulica, Florestal e Santo André. 
 
WALDIR BLAU (Req. 451/2017) 
 
Req. 451/2017 – Solicita espaço no expediente para falar sobre “PEDÁGIOS”. 
 
 
MARIELA PORTZ (Req. 452/2017 e Ind. 193) 
 
Req. 452/2017 – Solicita espaço no expediente para reafirmar a necessidade da 
Lei das Roçadas, já que esta demanda está latente no município. 
 
- Troca de lâmpadas na Rua Santos Dumont, próximo ao Parque dos Dick. 
 
- Remoção de terra na Avenida Amazonas entre a Padaria Doces Vícios e o 
Posto de Combustível, a terra se acumula frequentemente na ciclovia, e verificar 
por quais motivos isso acontece. 
 
- Recolhimento de Lixo Verde na Rua Pedro Kolling, Bairro Moinhos. 
 
 
NILSON DO ARTE (Req. 453, 454 e 455/2017 e Ind. 194) 
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Req. 453/2017 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre: Situação atual da 
Política. 
 
Req. 454/2017 – Solicita a SECEL. Secretaria de Cultura Esporte e Lazer, para 
que seja feito estudo sobre a viabilidade de realização de um evento de música 
gospel em nossa cidade. 
 
Req. 455 /2017 – Solicita a SEOESP. Secretaria de Obras e Serviços Públicos, que 
sejam instalados dois pontos de luz, com braço e lâmpada, nas Ruas Arnilda 
Schmidt Becker em frente ao número 144, no bairro Moinhos e na rua 
Bernardino Pinto, em frente ao número 880, no bairro Santo Antônio. 
 
- Solicita a SEOESP. Secretaria de Obras e Serviços Públicos. Que sejam 
retirados (3) metros de canteiro, no entroncamento das ruas Bernardino Pinto 
com São Leopoldo, no Bairro Santo Antônio, para melhorar a trafegabilidade no 
local. 
 
ELOEDE CONZATTI (Req. 456, 457 e 458/2017) 
 
Req. 456/2017 – Solicita espaço no expediente para falar sobre a educação. 
 
Req. 457/2017 – Solicita espaço no expediente para falar sobre alimentos 
orgânicos segurança alimentar. 
 
Req. 458/2017 – Solicita a Secretaria do Desenvolvimento Econômico, Turismo e 
Agricultura (Sedetag) que informe a esta Casa Legislativa quantas famílias 
trabalham em Lajeado com produção orgânica de hortaliças e quais delas 
participam da feira do produtor com certificado. 
 
 
PAULO ADRIANO DA SILVA (Req. 460 e 461/2017 e Ind. 196) 
 
Req. 460/2017 – Solicita à Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SEOSP) que 
nos informe da possibilidade de realizar recapeamento asfáltico que ficou 
faltando na Avenida Beira Rio, no trecho entre a Parada 8(oito) até a Rua da 
Divisa. Esta solicitação visa atender a comunidade em geral que trafega com 
seus veículos naquela região e que necessita urgentemente de reparos na via, 
pois se encontra intransitável. 
 
Req. 461/2017 – Solicita à Secretaria de Saúde (SESA) que nos informe qual o 
procedimento realizado para o agendamento de consultas realizadas no Posto 
de Saúde do Bairro Jardim do Cedro. Esta solicitação visa atender a 
comunidade em geral que vem reclamando que as consultas estão sendo 
agendadas para 90(noventa) dias e muitas vezes as pessoas são reagendadas. 



Página 10 de 12 

 

 
- Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SEOSP): que faça a instalação de uma 
lixeira na Rua Irma Kramer esquina com a Rua Oscar da Costa Karnal, bairro 
Moinhos d´água. 
 
- Secretaria de Segurança Pública (SESP) inclusive Trânsito: que faça a troca da 
Sinaleira do bairro Jardim do Cedro, que hoje se encontra em 4(quatro) tempos, 
para 2(dois) tempos, ou a retomada de quebra-molas nos 4(quatro) sentidos. 
 
- Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Turismo e Agricultura 
(SEDETAG): que faça o recolhimento de uma cama velha que se encontra na 
Av. Alberto Muller, em frente ao Horto mercado Schmidt, bairro Universitário. 
 
 
ERNANI TEIXEIRA DA SILVA (Req. 462, 463, 464, 465 e 466/2017 e Ind. 197) 
 
Req. 462/2017 – Solicita à RGE – Rio Grande Energia, a troca do poste de 
madeira situado na Rua Equador, colocando um ponto novo de iluminação, 
pois o referido está podre e caindo, o que poderá ocasionar graves acidentes.  
 
Req. 463/2017 – Solicita à STACIONE Rotativo, que envie a esta Casa 
Legislativa a relação dos nomes de seus funcionários, bem como suas 
respectivas funções e horários de trabalho. 
 
Req. 464/2017 – Solicita à Coordenadora do Lar da Menina, Sra. Virgínia 
Margaret Rempel, parabenizando a entidade pelos 39 anos completados dia 
17/05/2017, tendo como missão promover a saúde integral das meninas através 
de um convívio acolhedor e seguro, que favoreça o resgate da autoestima e seu 
desenvolvimento. 
 
Req. 465/2017 – Solicita ao Prefeito Municipal/Secretaria Municipal de Saúde, 
para contratarem mais médicos para o Posto de Saúde no Bairro Jardim do 
Cedro, pois a demanda é muito grande para apenas um médico que atende 
durante a semana e a pediatra atende apenas nas segundas-feiras pela parte da 
manhã. Solicitamos uma atenção maior, pois a comunidade dessa forma fica 
sem atendimento. 
 
Req. 466/2017 – Solicita ao Prefeito Municipal, informações a esta Casa 
Legislativa, se há algum convênio com a Empresa Ereno Dörr, para transportar 
os alunos até a porta da Escola Municipal Pedro Welter, no Bairro Floresta. Se 
sim, e o porquê não com as Vans, que também transportam alunos. 
 
- Solicita providência, com a maior brevidade possível, a colocação de um 
tampão na boca de lobo, em frente a oficina do Titão, na Rua Jacob Edgar 
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Theves no Bairro Campestre, pois da forma que está, é perigoso e poderá 
ocasionar acidentes.  
 
- Solicita com urgência, providência na instalação de um ponto novo de 
iluminação na Rua João Abott, mais precisamente no abrigo (parada de ônibus) 
instalada no Parque Professor Theobaldo Dick, pois sem iluminação, causa 
insegurança aos usuários da mesma, principalmente após às 18h. Solicitação 
está, feita pelos usuários da mesma. 
 
- Solicita providência com urgência, no sentido de conserto do calçamento da 
Rua Ceará, em frente ao nº 915, no Bairro Alto do Parque.  
 
- Solicita providência, no sentido de fechamento de buracos existentes na Rua 
Equador, esquina com a Av. Brasil, no Bairro Das Nações.  
- Solicita providência, com a maior brevidade possível, a troca do abrigo 
(parada de ônibus), na Rua Equador, esquina com a Av. Brasil, no Bairro Das 
Nações. 
 
- Solicita o conserto da calçada de passeio na Av. Benjamin Constant, em frente 
a residência de nº 630, no Bairro Centro, pois a Secretaria Municipal de 
Agricultura fez a poda das árvores e consequentemente a calçada foi quebrada, 
e com isso, sendo de responsabilidade da Administração Municipal. Pois da 
forma que se encontra, tá tirando vaga de três veículos estacionados. 
 
- Solicita providência, com a maior brevidade possível, colocação de uma boca 
de lobo na Rua Irma Baldt Schneider, frente ao nº 112 no Bairro Campestre II, 
pois os canos já foram colocados, mas sem a boca de lobo, é muito perigoso, 
inclusive acidentes com as crianças.  
 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 467,468, 469 e 470/2017) 
 
Req. 467/2017 – Solicita ao Poder Executivo uma atenção especial à Concha 
Acústica do Parque Professor Theobaldo Dick, tendo em vista que ela encontra-
se desassistida pelo Poder Público, o que está gerando um risco para os 
munícipes uma vez que moradores de rua estão se abrigando no local e 
utilizando de maneira inadequada, inclusive fazendo suas necessidades, razão 
pela qual, grande número de lajeadense que antes utilizavam o espaço, hoje se 
encontram impossibilitados. 
 
Req. 468/2017 – Solicita ao Poder Executivo que quando o Poder Público 
Municipal tiver interesse em adquirir nova área de terras, priorize o formato de 
permuta, pois conforme Diagnóstico e Projeções apresentado pela 
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Administração Municipal no início do ano, o município de Lajeado possui hoje 
a quantia de 1.558 imóveis em patrimônio (terrenos, áreas verdes e 
institucionais), totalizando cerca de R$ 608,1 milhões de reias. Tendo em vista a 
atual situação financeira e baixa capacidade de investimento do município, não 
faz sentindo investirmos os parcos recursos em novos imóveis, considerando o 
elevado número de imóveis que já pertencem ao Poder Público. 
 
Req. 469/2017 – Solicita à Secretaria de Educação esclarecimentos sobre o que 
está sendo planejado para atender a Lei Federal nº 11.947/2009 com a alteração 
contida na Lei Federal nº 12.982/2014, as quais garantem merenda especial a 
alunos com restrições alimentares. O que se pretende é garantir às crianças da 
nossa cidade o que já lhe é assegurado por lei, ou seja, se busca que o Poder 
Público atenda as necessidades de quem possui intolerância e alergias 
alimentar, e inclusive evitar prejuízos ao erário público quanto possíveis 
indenizações judiciais. 
 
ILDO PAULO SALVI (Req. 4701/2017)  
 
Req. 470/2017 – Solicita ao Senhor Prefeito Municipal MARCELO CAUMO, 
concedente do estacionamento rotativo pago na zona azul das ruas e avenidas 
de Lajeado, para que o mesmo busque a rescisão judicial da concessão com a 
empresa SOLUÇÕES EM TECNOLOGIA E SERVIÇOS LTDA - STACIONE 
ROTATIVO, conforme está previsto no documento da Concorrência 04-
03/2013, no Título 26 – Extinção da Concessão, com suas alíneas 
correspondentes à extinção, e demais dispositivos que indicam penalidades 
pelo flagrante descumprimento do Contrato firmado. 
************************************************************************************** 

Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 23 de maio de 2017. 
 
 

 

 

 

 


